



**PRESSEMITTEILUNG Nr. 11/2024**

---

## **Aufruf zur Einreichung von Beiträgen: Gestalten Sie die Zukunft des Hochgeschwindigkeitsverkehrs auf dem 12. UIC-Weltkongress**

*(Paris, 15. Oktober 2024)* Die UIC gibt bekannt, dass der Call for Papers für den 12. weltweiten UIC-Hochgeschwindigkeitskongress eröffnet ist! Der renommierte Kongress findet nächstes Jahr vom 8. bis 11. Juli 2025 in Peking, China, unter dem Motto „Innovation und Entwicklung für ein besseres Leben“ statt.

Experten, Forscher und Fachleute aus den Bereichen Technik und Management des Hochgeschwindigkeitsbahnverkehrs (HGV) sind aufgefordert, neueste Forschungsergebnisse und Innovationen einzureichen, um sie auf diesem weltweit führenden Kongress zu präsentieren. Der Kongress ist die Gelegenheit, Ihre Arbeit auf einer globalen Bühne zu präsentieren, Kontakte zu Top-Fachleuten des Sektors zu knüpfen und die Zukunft des Hochgeschwindigkeitsbahnverkehrs mitzugestalten.

Der Kongress wird von der China Academy of Railway Sciences (CARS) im Auftrag der China State Railway Group (CR) sowie vom Internationalen Eisenbahnverband (UIC) ausgerichtet und bringt wichtige Akteure des Hochgeschwindigkeitsschienenverkehrs aus der ganzen Welt zusammen.

### **Warum sollten Sie Ihren Beitrag einreichen?**

- **Schaufenster:** Präsentieren Sie einem vielfältigen, internationalen Publikum Ihre Forschungsergebnisse.
- **Networking:** Tauschen Sie sich mit Vordenkern, Experten und Kollegen aus der HGV-Community aus.
- **Innovation:** Nehmen Sie an Gesprächen teil, die die Zukunft des Hochgeschwindigkeitsschienenverkehrs vorantreiben.

Um Ihren Beitrag einzureichen und an dieser wegweisenden Veranstaltung teilzunehmen, besuchen Sie bitte unsere Website: [uichighspeed.org](http://uichighspeed.org).

### **Voraussetzungen für die Einreichung:**

- Die Vorschläge müssen eine Zusammenfassung (nur auf Englisch), eine Kurzbiografie und ein Foto enthalten.
- Letzte Einreichungsfrist ist Sonntag, der 15. Dezember 2024.

### **Nächste Schritte**

Der wissenschaftliche Ausschuss wird alle eingereichten Vorträge sorgfältig prüfen und die Autoren bis zum 28. Februar 2025 über die Ergebnisse informieren. Wir freuen uns auf Ihre innovativen Ideen und interessanten Forschungsarbeiten.

### **Logo und Maskottchen des Kongresses**



Für nähere Informationen und Anfragen wenden Sie sich bitte an:  
[highspeedcongress@uic.org](mailto:highspeedcongress@uic.org)